

LUPP + PARTNER

PARTNERSCHAFT VON RECHTSANWÄLTEN MBB



München, 19. August 2016

LUPP + PARTNER FÜR DEN JUVE GRÜNDERZEIT-AWARD 2016 NOMINIERT

Das renommierte Branchenmagazin JUVE hat bekanntgegeben, dass Lupp + Partner für den am 27. Oktober 2016 in der Alten Oper in Frankfurt am Main zu vergebenden JUVE Gründerzeit-Award 2016 nominiert ist.

Mit dem Award werden neu gegründete Kanzleien gewürdigt, die bereits in kurzer Zeit nachhaltigen Erfolg im Hinblick auf Mandatsarbeit, Rekrutierung und Marktpositionierung erzielt haben.

Lupp + Partner wurde im Mai 2015 als Transaktionsboutique gegründet und hat seitdem zahlreiche namhafte Transaktionen begleitet, zuletzt den Erwerb der Thalia Gruppe durch die Verlegerfamilie Herder. JUVE berichtete hierzu -

<http://www.juve.de/nachrichten/deals/2016/07/buchhandel-lupp-steuert-fuer-verlegerfamilie-zu-kauf-von-thalia>

Munich, August 19th 2016

LUPP + PARTNER NOMINATED FOR THE JUVE START-UP AWARD 2016

The leading legal magazine JUVE nominated Lupp + Partner as law firm for its JUVE Start-Up (Gründerzeit) Award 2016.

The award acknowledges recently founded law firms for sustainable success in client work, recruiting and in their overall position in the legal market.

Lupp + Partner was founded in May 2015 as a specialised transaction boutique and has been fortunate to advise on several prominent transactions, most recently the acquisition of Germany's leading book store chain Thalia by the publishing family Herder. JUVE reported on the deal -

<http://www.juve.de/nachrichten/deals/2016/07/buchhandel-lupp-steuert-fuer-verlegerfamilie-zu-kauf-von-thalia>